

PERSEMBAHAN

Puji Syukur kepada Allah SWT yang begitu mencintai hambanya, dengan kesabaran dan keteguhan jiwaku dan do'a yang tulus dari orang-orang yang menyayangiku. Alhamdulillah, dengan segala rasa syukur dan kerendahan hati, kupersembahkan Karya Tulis Sederhana ini kepada :

Kedua orangtuaku tercinta “ Papi dan Mami “ yang telah membesarkanku, mendoakanku dalam setiap sujud dan tahajudnya, membimbing setiap langkahku dan selalu memberi dukungan dalam setiap perjuangan. Terima kasih pi ..mi .. ini adalah kado terindah dari papi dan mami diusia ku yang ke 23 tahun yaitu gelar Ahlimadya. Terima kasih atas segala do'a, cinta, kasih sayang, nasehat, dukungan dan semangat yang tak ada henti-hentinya beliau berikan kepadaku.

Kakak dan adikku tersayang “ Ulya, Ses (Alm), Aja, Ngatur, Dedy, Yayan ” terima kasih banyak atas support dan dukungannya yang diberikan telah banyak memacu semangatku untuk terus berusaha.

Terima kasih buat seseorang (H S) yang selalu ada disetiap langkahku, yang selalu mendoakan keberhasilanku. Tak akan pernah kutemukan jati diriku jika kau tak ada, ikhlasmu telah menjadi semangatku, terima kasih telah menemaniku.

Dan untuk semua keluarga besarku dan saudara-saudaraku yang selalu menjadi inspirasiku dalam perjuangan hidupku

Almamater tercinta, para dosen dan guru-guruku, terima kasih atas semua jasa yang kau berikan hingga kini anak didikmu telah menjadi orang lebih berguna .
Terima kasih banyak pahlawanku, kalian adalah “ Pahlawan Tanpa Tanda Jasa “

Untuk pembimbingku Mega Metalia, S.E., M.Si. yang selalu sabar membimbing kami. Terima kasih atas bimbingannya selama ini

Teman-teman satu perjuangan angkatan Tahun 2008 Universitas Lampung Fakultas Ekonomi yang selalu memberi motivasi dan dorongan untuk selalu semangat, semangat dan semangat. Kalian yang akan menjadi kenangan terindah yang selalu bersama “ merasakan hari” sedikit banyak kalian mengajariku arti “kebersamaan”

Buat semua pihak yang sudah membantuku, terima kasih banyak.

“ Kepada ayah bunda baktiku kupersembahkan serta kepada kalian semua terimalah buah karya ananda sebagai bukti ketulusan hati “

MOTTO

*Boleh Jadi Engkau Membenci Sesuatu, Padahal Ia Baik
Bagi Mu, Dan Boleh Jadi Engkau Menyayangi Sesuatu
Padahal Ia Buruk Bagimu. Allah Mengetahui Dan Kamu
Tidak Mengetahui (Qs. Al Baqarah Ayat 216)*

*Kesederhanaan Dalam Pembawaan Sikap Pribadi Lebih
Berharga Dari Pada*

*Kemegahan Yang Semu Dan Di Rekayasa
(penulis)*

*Sebenarnya Dalam Hidup Tidak Disihat Berapa Kali
Dirimu Jatuh,*

Tetapi Berapa Kali Dirimu Mampu Bangun